
Candidature au conseil d’administration de Ski de fond Québec 
18 juillet 2024 
 
Dominique Lapointe 
 
Je suis Dominique Lapointe et je souhaite déposer ma candidature pour occuper un poste sur le 
conseil d'administration de Ski de fond Québec.  
 
Je suis originaire de la région de la Mauricie et établie dans la région de Québec depuis un peu 
plus de 10 ans. Je suis affiliée à Skibec nordique par ma fille Liliane. Du côté professionnel, je 
suis officier logistique dans Forces armées canadiennes, organisation dont je fais partie depuis 
maintenant 30 ans. J'ai une passion et un intérêt évident pour le ski de fond depuis longtemps 
et j'ai du temps à donner à l'organisation. Par le passé j'ai été secrétaire du CA de Skibec 
nordique pendant un an (poste que j'ai quitté par manque de temps). Je suis officiel niveau 2 et 
je suis bénévole lors des coupes Québec/courses de sélections lorsque celles-ci ont lieu dans la 
région de Québec. J'ai aussi été membre du CA du club de canotage de Shawinigan pendant 2 
ans. 
 
Merci de m'aviser s'il manque quelque chose pour déposer ma candidature. 
Bonne journée, 
 
Dominique Lapointe 
 


